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5月2日（火）図書館にて、第1回学校運営協議会を実施しました。今年度の委員は裏面をご覧く
ださい。
まず、昨年度の学校運営協議会で承認された学校運営の基本方針について確認をしました。 (1)学

ぶことが嫌ではないと思える学習指導、(2)生涯の基礎となる健やかな体づくり（生活習慣を含め）、
(3)「受け入れてもらえた」「居場所がある」と思える集団づくり、の３つの基本姿勢を中心に説明
と意見交換が行われました。

◆第1回 学校運営協議会のご報告

次に、今年度の主な学校行事、学校予算計画、学
校運営協議会の年間予定について説明が行われまし
た。次回の学校運営協議会（8月4日（金）小中合
同CS会議)の所属分科会を決めました。

続いて、今回の会議は「地域と学校パートナー
シップ事業」の推進会議を兼ねていることから、同
事業の今年度の重点や事業計画について説明と意見
交換が行われました。

最後に、校則の見直しや部活動の地域移行（令和
８年度完全実施）の現状についての報告と意見交換
を行いました。

委員の皆様より「学ぶことが嫌にならない学習は大事。褒めて励まし、成長の芽を摘まないよう
に取り組んでほしい」「部活動を楽しいと思えれば楽しく体づくりができ、自立心を持つことにも
つながる」「中学の時に生徒間の交流を増やしてほしい」「現状に即した基本姿勢が設定されてい
ることが良い」「基本姿勢や校則見直しなどから、気持ちよく学校生活を過ごせるのではないかと
思う」などのご意見をいただきました。

会議後、授業参観をしました。

学校運営協議会の様子

◆委員の方より寄せられた授業参観のご感想

≪2年生≫
・ネイティブの先生から直接学んでいる生徒の真剣さが伝わってきました。（英語）
・タブレットを使いこなしながら進めているところ、自分たちで工夫しながら進めているところが
とても興味深い授業だと思いました。（理科）

≪１年生≫
・生徒たちがとても積極的に動いているところが素晴らしい。（学活）

≪その他、お気づきになったこと≫
・全体的に生徒たちの一生懸命さが伝わってきました。
・四階からの眺めは素晴らしい。自然に恵まれた環境の中での中学生生活、大事に育てて下さい。
・全体的に生徒同士、生徒と先生間のコミュニケーションが取れているような雰囲気の学び舎という
感じです。積極的な生徒たちで「学びの目標」が達成されているようです。

文責：太田和宏（CS事務員）
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